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事業コード 岐阜県立岐阜聾学校小学部 岐阜市加納西丸町１丁目７４番地

令和６年度 「未来の技能者育成事業」体験授業実施結果報告書
2024.7.22(月)

開講職種数 １職種 参観保護者数 ０名指導者数

実施日 6月11日（火）9:30～11:45 ８名（４・５年生８名）受講児童生徒数

２　今後の業界における人材育成の課題についてお聞かせください。また、その課題の解決に関して、この体験授業の中でさらなる要望がも
しありましたら、お聞かせください

〖児童生徒 アンケートの質問 〗　今回の体験授業全体を通して、どれぐらい満足されましたか

会場別の指導者数・受講者数・児童生徒アンケートの結果

学校アンケートの結果

会場担当教員アンケートの結果（１会場の先生）

１　体験授業全体を通して、満足していただける内容となっていましたか

①多くの児童生徒が、講話に傾聴し、積極的にものづくり活動に取り組むなど、大変満足できる内容であった

４　貴校の児童生徒が将来技能者を目指すに当たっての課題や、ご意見があればお聞かせください

聴覚に障がいを有しているため、技能者になるための技術や知識を身に付ける過程で、分からない、聞き取れなかったときにきちんと
聞けるコミュニケーション力や自ら必要な情報を得ようとする力などを身に付けられるように指導していく必要があると感じました。ま
た、左官職人になるためには５年は必要とのことだったので、忍耐強く、コツコツ努力し続けることも必要だと思いました。今後は、長時
間働くことのできる体力をつけることが課題だと感じました。

１　この体験授業にて児童生徒にものづくりの魅力や意義が伝わったと思いますか

①大変よく伝わった　　　　→

③あまり伝わらなかった　→

③興味関心を示さない児童生徒が多く、あまり満足できる内容ではなかった

④ほとんどの児童生徒が興味関心を示さず、まったく満足できる内容ではなかった

始めのうちは材料をコテに取ることも苦労していた子どもたちが、体験中にコツをつかみ壁を塗り進め、「綺麗に塗る」
「薄く塗る」までたどり着いた子どももいた。初めての体験・挑戦に目を輝かせていた。集中して取り組む良い時間が過ご
せたのではないかと思う。
この体験を通じて「ものづくり」「技能」に関心を持ってもらえたことと思う。また、将来の職業選択の際に「左官」を選択肢
のひとつとして考えていただけるようになるなら嬉しいことである。本事業の継続・拡充を願う。

長時間、立ち続けたり、動き続けたりする体力が不足していると感じます。

１　今回の授業は指導者として満足できる内容になったと思いますか

①多くの児童生徒が、講話に傾聴し、積極的にものづくり活動に取り組むなど、大変満足できる内容であった

②興味関心を示さない児童生徒も少しはいたが、概ね満足できる内容であった

指導者アンケートの結果（１職種の代表）

②ある程度伝わった　　　　　　→

④全く伝わらなかった　　　　　→

２　児童生徒の皆さんが技能者を目指すに当たっての課題と思われることを自由にお書きください

8

受講児童生徒数 8 8

回答

とても満足した 5

ある程度満足した 3

あまり満足できなかった 0

満足できなかった 0

合　　計



先生の感想 ・パワーポイントの資料を事前にいただけたので、予習して臨むことができたため、難しい内容の部分
もありましたが、集中して話を聞くことができました。
・プロの方々の技を間近で見せていただき、また、ご指導をいただきながら体験することは、児童たちに
とって貴重な経験になりました。生き生きと活動する姿が見られて良かったです。本物に触れることの
大切さを感じました。
・児童たちがとても集中して体験活動に取り組むことができていました。そのような姿を見ることがで
き、感動しました。
・閉会セレモニーの場面で、職人の方の目に涙が光る場面がありました。職人の方や児童ともに良い
時間になったと感じました。
・児童が実際に体験をさせていただいたことで、左官の仕事に興味が湧いたという感想がありました。
・体験する時間をたくさんとっていただけたため、児童たちが自分で壁を塗る楽しさや、綺麗に仕上げる
難しさを感じながら、存分に活動することができました。

児童生徒の感想 ・コテには色んな種類があることが印象的だった。緑色の繊維壁の材料を作るところを見たかった。
・杉山さんの話が良かった。出来たら航空宇宙博物館のイベントにも行きたい。小さな家を塗ってみた
い。
・家を作る様子を見てみたい。見た目は難しそうですが、実際にコテ絵を作りたい。
・左官をしているところ、工程の動画をもっと見たかった。壁材を剥がすところが印象に残り、面白かっ
た。ピカピカどろだんごも作ってみたい。
・壁塗りは難しかったけど、楽しかった。

左官会場の様子


